

Kapolda Sulsel Letakkan Batu Pertama Pembangunan Satuan Pelayanan Pemenuhan Gizi dan Resmikan Rusun Aspol Paccerakkang

Jamaluddin, M.M. - MAROS.JARNAS.OR.ID

Feb 11, 2025 - 09:48



Kapolda Sulsel Letakkan Batu Pertama Pembangunan Satuan Pelayanan Pemenuhan Gizi dan Resmikan Rusun Aspol Paccerakkang

Kapolda Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan S.H., S.I.K., M.H., M.Si., didampingi Ketua Bhayangkari Daerah Sulsel Ny. Yunita Yudhiawan Peletakan Batu Pertama Pembangunan Satuan Pelayanan Pemenuhan Gizi (SPPG) yang dirangkaikan dengan peresmian Rumah Susun Aspol Paccerakkang Polda Sulsel, Selasa (11/02/2025).

Kegiatan ini turut dihadiri Wakapolda Sulsel, Brigjen Pol. Nasri, S.I.K., M.H., Kepala Balai Perumahan, Kepala Balai P2P Sulawesi, serta para pejabat utama Polda Sulsel.

Dalam sambutannya, Kapolda Sulsel mengapresiasi seluruh pihak yang berkontribusi dalam pembangunan SPPG Polda Sulsel, yang merupakan bagian dari Program Makan Bergizi Gratis (MBG), sebagaimana diinstruksikan oleh Presiden RI.

“Pembangunan Satuan Pelayanan Pemenuhan Gizi ini merupakan bentuk dukungan Polda Sulsel terhadap program nasional dalam meningkatkan status gizi anak, mencegah kekurangan gizi, serta meningkatkan kualitas hidup dan pertumbuhan anak,” ujar Kapolda.

SPPG ini dibangun di atas lahan milik Polri seluas 27 x 65 meter di Jalan Paccerakkang, Daya, Makassar. Lokasi ini dipilih karena mudah diakses oleh sekolah-sekolah di sekitarnya, termasuk sekolah-sekolah Yayasan Bhayangkari. Selain itu, fasilitas ini dilengkapi dengan pasokan listrik dan air dari sumur bor untuk menunjang operasional dapur secara berkelanjutan.

Untuk mendukung program ini, Polda Sulsel telah membentuk struktur organisasi khusus, di mana Kapolda bertindak sebagai pelindung, Wakapolda sebagai penasehat, serta Irwasda dan Kabidpropam sebagai pengawas. Sementara itu, Karo SDM ditunjuk sebagai Ketua Pelaksana, dibantu oleh sejumlah pejabat utama lainnya.

Pada kesempatan yang sama, Kapolda Sulsel juga meresmikan Rumah Susun Aspol Paccerakkang, yang mulai dibangun sejak 18 Desember 2023. Dengan luas bangunan 3.305,5 m²; di atas lahan 3.500 m²;

Rumah susun ini terdiri dari 44 unit kamar yang diperuntukkan bagi anggota Polda Sulsel dan ASN Polri, khususnya mereka yang belum memiliki hunian. Kapolda menegaskan agar penempatan unit kamar ini diberikan kepada personel yang benar-benar membutuhkan serta tidak diperjualbelikan.

“Saya merasa bangga dan bersyukur atas terealisasinya pembangunan rumah susun ini. Ini merupakan langkah strategis dalam mendukung kesiapan sarana prasarana bagi personel Polda Sulsel dalam menjalankan tugas sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat,” ujar Kapolda. (*)